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  Message vom 16.07.2023 

 

 

Geheilt 2 – 

Das Evangelium der Heilung!   
 
 

 Geheilt – eine der grössten Verheissungen im Wort Gottes ist, dass wir durch seine 

Wunden geheilt sind! Bei Heilung geht es nicht nur darum, was Gott tun kann, 

sondern es geht vor allem darum, was du empfangen kannst. Es gibt 3 

Entdeckungen, die du über Heilung haben musst, dann wird deine Heilung lebendig 

und empfangbar: - Du bist nicht schuldig, du bezahlst nicht für irgendetwas in deinem 

Leben - Die Kraft von Gottes Willen und die Wirksamkeit von Gottes Worten - Die 

Barmherzigkeit und das Erbarmen unseres Herrn 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gottes tiefster Herzenswunsch: 
 

4 welcher will, dass alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der 
Wahrheit kommen. 1. Timotheus 2:4 (Sch2000) 

 
ALLE Menschen sollen gerettet werden, das ist für Gott das Wichtigste. Das 
vollbrachte Werk am Kreuz ist Erlösung, Rettung und Heilung für alle Menschen. 
Allumfassende Rettung bedeutet auch Heilung, Wohlergehen, Gesundheit für deinen 
Körper. Stehe im Gebet für die Menschen ein, damit sie durch das Evangelium der 
Gnade gerettet werden und die Erkenntnis der Wahrheit hören sowie Heilung 
empfangen werden.  
 
Was Jesus angefangen hat, führen wir weiter: 
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1 Den ersten Bericht habe ich verfasst, o Theophilus, über alles, was Jesus 
anfing zu tun und zu lehren. Apostelgeschichte 1:1 (Sch2000) 

 
Jesus hat das Werk angefangen und uns übergeben. Jesus predigte und heilte alle 
Menschen. Wir sind sein Bodenpersonal und führen das von ihm angefangene Werk 
weiter.   
 
In der Bibel lesen wir weiter:  
 

6 Und sie gingen aus und durchzogen die Dörfer, verkündigten das 
Evangelium und heilten überall. Lukas 9:6 (Sch2000) 

 
Sei geistgeführt, wenn du unterwegs bist und in eine Möglichkeit geführt wirst. Du 
wirst spüren, wenn diese Person dein Gebet benötigt. Sei wie Jesus und predige 
kühn das Evangelium der Gnade und so geschieht bereits Heilung. Glaube ist eine 
Überzeugung und kommt durch das Hören des Wortes Gottes. Setze deinen 
Glauben frei, indem du sprichst, und so füllt Gott deine Worte mit seiner Kraft. Gott 
heilt immer, egal ob es für dich und die Person gleich sichtbar wird oder nicht. Die 
Situation, wofür du gebetet hast, wird besser werden. Du bist nach dem Gebet nicht 
verantwortlich für das, was danach geschieht. Wenn diese Person Jesus empfangen 
hat, gehört alle Ehre dem Herrn. Lass dich als ein Gefäss der Barmherzigkeit von 
Jesus gebrauchen. Gottes Wille ist IMMER Heilung!   
 
Gott ist mit dir:  
 

38 wie Gott Jesus von Nazareth mit Heiligem Geist und Kraft gesalbt hat, 
und wie dieser umherzog und Gutes tat und alle heilte, die vom Teufel 
überwältigt waren; denn Gott war mit ihm.  
Apostelgeschichte 10:38 (Sch2000) 

 
Jesus der Gesalbte heilte alle Menschen und Gott war mit ihm. So wie Gott mit Jesus 
war, ist Gott jetzt auch mit dir. Halleluja! Du bist nicht allein. Empfange das 
Evangelium der Heilung! Gott will, dass du geheilt bist.  
 
Vollmacht und geistliche Autorität, um in der Welt in Umstände hineinzuwirken, hast 
auch du:  
 

19 Siehe, ich gebe euch die Vollmacht, auf Schlangen und Skorpione zu 
treten, und über alle Gewalt des Feindes; und nichts wird euch in irgendeiner 
Weise schaden. Lukas 10:19 (Sch2000) 

 
Gott ist der Vater der Lichter: 
 

17 Jede gute Gabe und jedes vollkommene Geschenk kommt von oben 
herab, von dem Vater der Lichter, bei dem keine Veränderung ist, noch ein 
Schatten infolge von Wechsel. Jakobus 1:17 (Sch2000) 

 
Krankheit ist keine gute Gabe. Aber Heilung ist eine gute Gabe. ALLES Gute kommt 
von oben herab. Von dem Vater der Lichter bekommen wir gute Gaben, wie Heilung, 
und Versorgung. Du bist ein Kind des Lichts, ein Lichtträger und die Finsternis muss 
weichen. Du bist das Salz der Erde und Salz ist würzig und macht durstig. Sei kühn 
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und mutig. Lass die Mitmenschen in deinem Umfeld durstiger werden, damit sie noch 
mehr von dir und dem Wort Gottes hören wollen.  
 
Wenn du geheilt wirst, verkündige, was der Herr für dich getan hat: 
 

4 Als Jesus es hörte, sprach er: Diese Krankheit ist nicht zum Tode, sondern 
zur Verherrlichung Gottes, damit der Sohn Gottes dadurch verherrlicht 
wird! Johannes 11:4 (Sch2000) 

 
Krankheit verherrlicht niemals Gott. Bringe Gottes Glanz, wie ein Licht. Amen.  
 
Strahlen und Kraft gehen aus seinen Händen hervor:  
 

4 Ein Glanz entsteht, wie Licht; Strahlen gehen aus seiner Hand hervor, und 
dort ist seine Kraft verborgen. Habakuk 3:4 (Sch2000) 

 
Wenn du jemandem deine Hände auflegst und betest, legst du Gnade wie Strahlen 
mit der verborgenen Kraft auf diese Person – Gottes wunderwirksame Kraft, nicht 
eine menschliche Kraft. Heute haben wir seine Hände, weil Jesus Christus in uns ist. 
Der Herr wirkt in uns und durch uns. Sei gnadenbewusst! Und wenn du Hände 
auflegst, dann folgt immer Heilung. Jesus segnet und ist immer Wiederherstellung, 
Heilung und Segen.  
 
Bete und Bekenne: 
 

18 »Der Geist des Herrn ist auf mir, weil er mich gesalbt hat, den Armen 
frohe Botschaft zu verkünden; er hat mich gesandt, zu heilen, die 
zerbrochenen Herzens sind, Gefangenen Befreiung zu verkünden und den 
Blinden, dass sie wieder sehend werden, Zerschlagene in Freiheit zu setzen, 
19 um zu verkündigen das angenehme Jahr des Herrn.«  
Lukas 4:18-19 (Sch2000) 

 
Der Geist des Herrn ist immer auf dir, egal wie du dich in irgendwelchen Momenten 
fühlst. Der Herr bestätigt sein Wort und nicht deinen Dienst, deine Gefühle oder ob 
du erst seit kurzem im Glauben bist oder schon lange; er bestätigt immer das Wort 
und wirkt durch dich wegen ihm und nicht wegen dir. Gib dich Jesus hin, bekenne 
ihn, sei sein Werkzeug und juble und freue dich an wunderwirkenden Erlebnissen. 
Die Rettung ist das Grösste und kommt vor Heilung. Alle Ehre gehört Gott, Halleluja! 
Wir alle haben Zeugnisse zu erzählen und diese werden zunehmen. Danke Jesus! 
Und wenn einmal Furcht oder Unsicherheit über dich kommt, dann bekenne Gottes 
Wort über dir: Der Geist des Herrn ist auf mir, ich bin gesalbt, ich habe Autorität, ich 
bin die Gerechtigkeit Gottes und dann folgt die überwindende Kraft, weil das Wort, 
das du sprichst, wird gefüllt mit Gottes Kraft.  
Jetzt ist der Tag des Heils: 
 

1 Aber als Mitarbeiter ermahnen wir euch auch, die Gnade Gottes nicht 
vergeblich zu empfangen. 2 Denn es heißt: »Zur angenehmen Zeit habe ich 
dich erhört und am Tag des Heils dir geholfen«. Siehe, jetzt ist die 
angenehme Zeit; siehe, jetzt ist der Tag des Heils!  
2. Korinther 6:1-2 (Sch2000) 

 

http://www.gracefamilychurch.ch/


 
                  GNADE | UNLIMITIERT   
 

  Grace Family Church | Location Church Dome | Industristrasse 5 CH-8608 Bubikon | www.gracefamilychurch.ch | info@gracefamily.ch    4 
 

Du empfängst täglich die Gnade Gottes. Jesus gibt gerne und er liebt es, wenn wir 
von ihm nehmen. Siehe, jetzt ist die angenehme Zeit: Kairos griech. bedeutet die 
Jetzt-Zeit; siehe, jetzt ist der Tag des Heils!  Unser Gott ist ein Gott des Kairos, des 
richtigen Augenblicks. Und du empfängst immer, jetzt, ob du es fühlst oder nicht. Seit 
der Auferstehung von Jesus und bis er wiederkommt ist Kairoszeit. Das Kreuz ist 
immer jetzt. Gehe immer mit Erwartung in den Tag. Die angenehme Zeit ist jetzt.  
 
Die letzten Worte von Jesus mit seinen Jüngern, bevor er in den Himmel 
aufgenommen wurde: 
 

17 Diese Zeichen aber werden die begleiten, die gläubig geworden sind: In 
meinem Namen werden sie Dämonen austreiben, sie werden in neuen 
Sprachen reden, 18 Schlangen werden sie aufheben, und wenn sie etwas 
Tödliches trinken, wird es ihnen nichts schaden; Kranken werden sie die 
Hände auflegen, und sie werden sich wohl befinden. 19 Der Herr nun wurde, 
nachdem er mit ihnen geredet hatte, aufgenommen in den Himmel und 
setzte sich zur Rechten Gottes. 20 Sie aber gingen hinaus und verkündigten 
überall; und der Herr wirkte mit ihnen und bekräftigte das Wort durch die 
begleitenden Zeichen. Amen. Markus 16:17-20 (Sch2000) 

 
Wenn du Gläubig bist, werden dir Zeichen und Wunder folgen. Der Herr wirkt mit dir 
und bekräftigt sein Wort durch die begleitenden Zeichen. Amen. Das tut der Herr 
genauso noch heute und gerade jetzt. Der Herr gebraucht unsere Hände und wirkt 
die Wunder in und durch uns. Sei bereit und stelle dich Gott zur Verfügung. Zeichen 
und Wunder werden dir und mir folgen. Wenn wir die Leiden der Menschen sehen, 
bekommen wir einen Hass auf diese Krankheiten. Wir können dann einfach für 
Menschen beten: Herr weck das Erbarmen in unseren Herzen. Wenn wir die Not 
sehen: Herr gib uns Gnade. Lass dich vom Geist der Gnade in allem führen.   
 
Die Heilung ist immer gegenwärtig: 
 

17 Und es begab sich an einem Tag, dass er lehrte; und es sassen Pharisäer 
da und Gesetzeslehrer, die aus allen Dörfern von Galiläa und Judäa und von 
Jerusalem gekommen waren; und die Kraft des Herrn war da, um sie zu 
heilen. Lukas 5:17 (Sch2000) 

 
Die Kraft des Herrn ist immer da und hat die Absicht zu wirken und zu heilen. Jesus 
sah den Glauben des Gelähmten. Er hat ihm alles vergeben und hat ihn geheilt. 
Danke dem Herrn für die Salbung und dass du die Heilung empfangen hast. Dein 
Glaube und das Wort Gottes, ihr seid ein unschlagbares Team. Verbinde deinen 
Glauben mit der Kraft Gottes, bringe dich in Übereinstimmung mit dem Herrn. Wenn 
du für einen Menschen betest, und die Heilung ist nicht sofort spürbar, dann sage 
diesem Menschen, dass es besser werden wird, weil ihr gebetet habt. Dankt dem 
Herrn, dass es nun von Tag zu Tag besser werden wird. So wie es in der Bibel 
geschrieben steht: Alles, was ihr auch immer im Gebet erbittet, glaubt, dass ihr es 
empfangt, so wird es euch zuteilwerden! Markus 11:24. Sprich das Wort Gottes, 
bekenne und der Herr bestätigt immer sein Wort und dies ermutigt uns. Und du 
kannst diesem Menschen mit Gewissheit Mut zusprechen, dass seine Situation 
besser werden wird. Wenn jemand für dich um Heilung betet, ergreife sie und danke 
Gott nach dem Gebet dafür, dass du Heilung empfangen hast.  
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Weiter lesen wir in der Bibel: 
 

5 Und er konnte dort kein Wunder tun, ausser dass er wenigen Kranken die 
Hände auflegte und sie heilte. 6 Und er verwunderte sich wegen ihres 
Unglaubens. Und er zog durch die Dörfer ringsumher und lehrte.  
Markus 6:5-6 (Sch2000) 

 
Es gibt immer wieder Menschen mit Unglauben. Hier lesen wir, wie Jesus trotzdem 
vielen die Hände auflegte, sie heilte und weiter lehrte und gebetet hat. Es gibt immer 
Menschen die der Herr durch dich heilen kann. Und wenn ich selbst krank bin, wie 
kann ich dann für andere um Heilung beten? Hiob gibt uns ein Beispiel dafür, wie 
Gott durch ihn gewirkt hat.  
 
Trotz seiner Krankheit betete Hiob für seine Freunde: 
 

10 Und der Herr wendete Hiobs Geschick, als er für seine Freunde bat; und 
der Herr erstattete Hiob alles doppelt wieder, was er gehabt hatte.  
Hiob 42:10 (Sch2000) 

 
Und der Herr erstattete Hiob alles doppelt zurück. Hiob wurde geheilt und er stand 
bis ins hohe Alter unter der Gunst Gottes. Halleluja! Schaue nicht auf deine 
Krankheiten oder Umstände, sondern lehre und bete trotzdem. Schaue auf den 
Herrn und auf das, was er durch dich und mich wirken möchte. Der Geist des Herrn 
ist auf mir, weil er mich gesalbt hat, und darum können wir beten, auch wenn wir 
selbst angeschlagen sind. Wir sind nicht, was wir fühlen, sondern was Gott über uns 
sagt. Und so können wir geistgeführt leben. Jesus war in seinem Dienst immer 
gnädig und barmherzig, wie ein Motor, unsere jetzige treibende Kraft. Jesus 
begegnete den Menschen in ihren Nöten; handle ebenso und sehe die Menschen mit 
Gottes Augen. Amen. 
 

 

Gedanken High Light 

ALLE Menschen sollen gerettet werden. Gott heilt immer! 

Sei geistgeführt, wenn du unterwegs bist. 

Vollmacht und geistliche Autorität, um in Umstände hineinzuwirken, hast auch du.  
Du bist ein Kind des Lichts, ein Lichtträger und die Finsternis muss weichen. 

Die Rettung ist das Grösste und kommt vor Heilung. Alle Ehre gehört Gott, Halleluja! 

Wenn du Gläubig bist, werden dir Zeichen und Wunder folgen. 

Jesus begegnete den Menschen in ihren Nöten; handle ebenso und sehe die 

Menschen mit Gottes Augen. 

 

Gebet und persönliches Bekenntnis 

Danke lieber Vater, dass dein Wort immer hält, was es verspricht! Du heilst ALLE, die 

zerbrochenen Herzens sind und verbindest auch meine Wunden. Du Herr machst die 

Blinden sehend, richtest auf, die niedergeschlagen sind; denn du Herr liebst die 

Gerechten. Das Wort Gottes sagt, dass Jesus meine Schwachheiten nahm und 

meine Krankheiten trug. Das glaube ich! Darum bin ich, gemäss dem Wort Gottes, 

geheilt!  
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